

# PRISONNIERS DE GUERRE

## UN NEVEU DU GENERAL MacKEN- ZEN EST ARRETE A VANCOU- VER.

Vancouver, C. A., 15. — Le baron Carl von Mackenzen, ancien officier dans le fameux régiment des "Hussards Prussiens à la Tête de Mort", et un neveu du célèbre général von Mackenzen, actuellement à la tête des forces allemandes, en Pologne Russe, le docteur Otto Redliech, avocat allemand, et Hans Merzeliek, réserviste, ont tous été arrêtés comme prisonniers de guerre, et incarcérés dans la prison de New-Westminster où l'on croit qu'ils resteront jusqu'à la fin de la guerre.

Von Maskenzen, qui est un jeune homme délicat, et le docteur Redliech furent arrêtés il y a une couple de semaines par les autorités provinciales locales et furent relâchés plus tard après avoir fourni des explications. A cette époque, Mackenzen montra la copie d'une lettre qu'il avait envoyée au consul de Seattle dans laquelle il refusait de se rendre à l'armée, et déclara avoir demandé sa naturalisation comme sujet britannique, avant même la déclaration de la guerre. Aujourd'hui, les autorités militaires décidèrent d'arrêter de nouveau les Allemands.